



The union for financial professionals.
Le syndicat des professionnels de la finance.

Le français suit

How to submit a treatment plan or estimate online

The following instructions are provided by Canada Life on page 21 of the [Public Service Dental Care plan \(PSDCP\) member booklet](#).

If your dental provider does not submit an estimate of reimbursement on your behalf, you can do so yourself. To submit a treatment plan/estimate through your PSDCP Member Services account on [My Canada Life at Work™](#), sign in and select **Benefits**, then **Estimates**, and follow the instructions.

You can either:

- Upload the claim form (same form used for estimates) provided by your dental provider
- Access personalized claim forms by signing in to your [PSDCP Member Services account](#),
 - Select Info centre in the lefthand navigation, then View forms
 - Select or search for the form you require and complete it with the information provided by your dental provider (indicate on the form that it is for an estimate).
 - Upload the form along with any supporting documents.
- Find blank claim forms on the [Forms](#) page of the PSDCP Member Services website and complete it with the information provided by your dental provider (indicate on the form that it is for an estimate) and upload it along with any supporting documents.

A treatment plan or estimate does not need a dental provider signature.

Présentation d'un plan de traitement ou d'une estimation des coûts en ligne

Les instructions suivantes sont fournies par la Canada-Vie à la page 23 du [livret du membre au Régime de soins dentaires de la fonction publique \(RSDFP\)](#).

Si votre fournisseur dentaire ne soumet pas l'estimation des coûts en votre nom, vous pouvez le faire vous-même. Pour soumettre un plan de traitement ou une estimation des coûts à partir de votre compte des Services aux membres du RSDFP par l'intermédiaire de [Ma Canada Vie au travailMC](#), ouvrez une session, choisissez **Garanties**, ensuite **Estimations**, et suivez les instructions.

Pour ce faire, vous avez le choix. Vous pouvez :

- Téléverser le formulaire de demande de règlement (le même formulaire utilisé pour une estimation) que votre fournisseur dentaire vous aura remis
- Trouver des formulaires de demande de règlement personnalisés en ouvrant une session dans votre compte des [Services aux membres du RSDFP](#)
 - Sélectionnez Centre d'information dans la barre de navigation de gauche, puis Voir les formulaires
 - Sélectionnez le formulaire dont vous avez besoin ou effectuez une recherche pour le trouver, puis remplissez le formulaire avec les renseignements fournis par votre fournisseur dentaire (indiquez sur le formulaire qu'il s'agit d'une estimation)
 - Téléversez le formulaire accompagné de tout document justificatif
- Trouver des formulaires de demande de règlement vierges à la page [Formulaires](#) du site web des Services aux membres du RSDFP et remplir le formulaire de demande de règlement avec les informations fournies par votre fournisseur dentaire (en indiquant sur le formulaire qu'il s'agit d'une estimation) puis téléverser le formulaire accompagné de tout document justificatif

La signature du fournisseur dentaire n'est pas exigée sur le plan de traitement ou l'estimation des coûts.